

# Gute Mischung sorgt für Besucherrekord

Die Unterschleißheimer Gewerbeausstellung (UGA) im Ballhaus-Forum war ein voller Erfolg. Organisatorin Margit Schuhmann sagte, dass die Gästezahl gegenüber dem Vorjahr noch einmal gestiegen ist. Um rund 1000 auf 13 000 Besucher.

VON NICO BAUER

**Unterschleißheim** – 130 Aussteller und 13 000 Besucher bedeuten eine Fortsetzung des Aufwärtstrends der UGA, die seit dem Jahr 2008 von Margit Schuhmann, der Ortsvorsitzenden des Bundes der Selbständigen, ausgerichtet wird. Nach eigener Aussage sie bekam von den Ausstellern die Resonanz, dass die Besucher gezielter als bisher die verschiedenen Stände aufsuchten. Bei der Ausstellung im Jahr 2010 sei die Mehrzahl eher zu einem lockeren Rundgang ohne Ziel vor Ort gewesen. Gemessen an den mündlichen Wiederbuchungen seien schon jetzt alle Plätze für die nächste Ausstellung im Jahr 2014 reserviert.

Einer der zufriedenen Aussteller ist Marc Viering, Karriereberater des Zentrums für Nachwuchsgewinnung Süd der Bundeswehr. Einige Jugendliche kamen direkt auf ihn und seine Kollegin Judith



**Künstler mit Ballon:** Der Unterhaltungskünstler Tobi von Deisner mischt sich gerne unter die UGA-Gäste.

FOTO: MICHAŁEK

## Marionettenbühne „Bille“: Gespräche über eine neue Heimat

Die **Marionettenbühne „Bille“** war gewiss ein Farbtupfer der Unterschleißheimer Gewerbeausstellung. Die Aufführungen mit Auszügen aus bekannten Märchen waren aber auch das Zeichen dafür, dass der seit 1794 bestehende **Familienbetrieb** nun endgültig **nach Unterschleißheim übersiedelt**. Die Marionettenbühne „Bille“ wird – nach dem Abriss ihres bisherigen Theaters in München – ab dem 4. Mai jedes Wo-

chenende für Vorstellungen **vorerst im Sehbehindertenzentrum** unterkommen (wir berichteten). Dort führen Wlada und Florian Bille ihre Repertoire mit 13 bekannten Märchen und einem Erwachsenenstück definitiv bis Ende August auf. Ab sofort sind **Reservierungen** möglich über die Internetseite der Bühne ([www.marionettenbuehne-bille.de](http://www.marionettenbuehne-bille.de)) oder über den Ticket Shop des Forum Unterschleißheim. Florian Bille betont,

dass er weiterhin die Umbenennung in „Marionettenbühne der Stadt Unterschleißheim“ anstrebt. Er befindet sich in **guten Gesprächen** mit Bürgermeister Rolf Zeitler **über einen festen Spielort**. Die Billes setzen voll auf Unterschleißheim und wollen nach dem Abschluss der Suche nach einer **neuen Heimat** vor allem ihr Erwachsenenprogramm mit diversen Stücken wie bekannten Opern ausbauen. nb

Primeßnig zu, um sich zu informieren. „Wir bieten ein gutes Gehalt und einen sicheren Arbeitsplatz“, sagt Viering, „aber man muss bereit sein für Auslandsaufenthalte.“ Die beiden Vertreter der Bundeswehr erklärten den Interessen die Aufgaben in der Bundeswehr. Und Soldatin Judith Primeßnig berichtete immer wieder, dass Frauen in der Bundeswehr nicht anders als Männer behandelt würden.

Viele Unterschleißheimer kamen wegen des Freizeitangebots mit vielen Ständen zum Mitmachen, bei denen es auch einige Preise zu gewinnen gab. Mit Tobi von Deisner war ein besonderer Unterhaltungskünstler das ganze Wochenende dabei. Der junge Ballonkünstler und Komiker machte sich einen Namen mit Auftritten in der RTL-Fernsehsendung „Deutschland sucht das Super-Talent“. In Unterschleißheim zeigte er seine spektakulärsten Kunststücke bei der Bühnenshow, bei der er sich selbst in einen Ballon zwängte, um am Ende Kopf und Füße herausgucken zu lassen. Zudem mischte er sich immer wieder unter die Menschen, um ihnen spontane Unterhaltung zu bieten.

Auch von solchen unterhaltenden Aktionen, zu denen insbesondere zwei Abendpartys mit irischem Konzert und der Musik eines DJs gehörten, lebt die Unterschleißheimer Gewerbeausstellung.